
平成２１年度 第４回 学校運営協議会 議事録 

 
日時 平成２１年７月２４日 

                    午後６時００分～ 
場所 プ レ イ ル ー ム 
司会 坂野 慎二 

 
［出席者］（敬称略） 
（委 員）坂野慎二、熊野隆喜、牛田伸一、古谷充廣、江畑洋子、小口和子、

石黒 康、寺田節子 
（事務局）神保哲也、堀野 映 
 
○校長から 
「今後のＣＳの予定 学校からの報告」のとおり、今後学校から報告する。 
今回は、「１学期のまとめ」を報告する。 
学習アンケートの集計結果 
生活リズムアンケートの集計結果 
生活指導アンケートおよび１学期の生活指導 
第１回特別支援教育研修及び研修の途中経過 

 
○ＣＳアンケートについて 
ＣＳアンケートは昨年の項目でいいのか、変更するか。 
同じ項目については３～５年変えないほうが経年変化が分かる。 
今年加えるものがあるか検討すべき。 
項目を入れ替えないと、多くなりすぎる。 
入れ替えると、経年変化がとれなくなる。 
次回に案を出す。 
 

○世田谷区弦巻中学校のＣＳ 
弦巻中学は昨年ＣＳを立ち上げたところ。呼ばれて行ってきた。 
ＣＳをうまく動かすにはどうすればいいかという質問があった。 
この答えは、なぜそこまでやるのか という点ではないか。 
ＣＳとサポーターを分けないと厳しい。 
井草中は応援団が多い。 
多くの学校ではキーパーソンが一人でやっていて、その人がいなくなると続

かないという状況がある。 


